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Anfrage

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der Die Heimat-Stadtratsfraktion

Anfragen-Nr.

AF-0326/2023

Betreff

Anfrage der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion - Vergaben der Stadt Eisenach

I. Sachverhalt

Die Stadt vergibt naturgemäß viele Aufträge aus allen Bereichen in der freien Wirtschaft.
Aufgefallen dabei sind die wenigen regionalen Unternehmen, die einen Zuschlag erhalten oder
sich überhaupt erst bewerben.

II. Fragestellung

1. Wie viele externe Aufträge ab einem Auftragsvolumen von 5.000 Euro hat die Stadt
Eisenach in 2023 insgesamt vergeben?

2. Wie viele Unternehmen erhielten in dieser Größenordnung im Jahr 2023 Aufträge der Stadt
Eisenach?

3. Wie viele Unternehmen davon hatten ihren Firmensitz in Eisenach?

4. Wie kann aus Sicht der Oberbürgermeisterin im Sinne der Wirtschaftsförderung und des
Gewerbesteueraufkommens im Rahmen des gültigen Vergaberechtes dafür gesorgt werden,
dass mehr regionale Unternehmen von städtischen Aufträgen profitieren?

5. Wo liegen aus Sicht der Oberbürgermeisterin die Gründe dafür, dass viele Ausschreibungen
nur Angebote von Unternehmen generieren, die ihren Sitz nicht in Eisenach haben?
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